

Avec les enfants de Gaza ! Avec notre collègue suspendue !

Montreuil, le 28 mai 2025

Mercredi 28 mai, ce sont plus de vingt rassemblements dans toute la France qui ont été organisés en solidarité avec l'enseignante suspendue pour une minute de silence en hommage aux Palestiniens qui meurent sous les bombes à Gaza.

Honte à ceux qui ont pris cette décision !

Cette minute de silence pour le peuple palestinien, c'est une minute de trop pour Macron et son gouvernement ! La complicité de notre gouvernement avec Netanyahu : ça suffit ! Les massacres, ça suffit ! La collègue doit être réintégrée ! Elle doit être lavée de toute accusation maintenant !

A Paris, des centaines de manifestants, salariés, jeunes, élus, des Fédérations (FEC-FO et FGF-FO) sont venus appuyer la demande d'audience des syndicats FSU, FNEC FP-FO, CGT Educ'action et Sud Education :

Pas touche à notre collègue !

Notre collègue est l'honneur de notre profession : elle a fait ce que l'institution aurait dû faire depuis bien longtemps !

La ministre Borne a refusé de recevoir une délégation.

A Sens, devant le lycée de notre collègue injustement sanctionnée, ils étaient aussi des centaines.

Le « collectif des personnels soutiens des lycées Janot et Curie de Sens » a lancé l'appel suivant :

**« Aujourd'hui, pour Gaza, pour la réintégration de notre collègue,
nous appelons à la grève mardi 3 juin ! »**

Cet appel a été salué dans de nombreux rassemblements, à Sens comme à Paris...

La FNEC FP-FO appelle à discuter de cet appel partout dès maintenant. Elle le propose aux organisations qui ont appelé avec nous aux rassemblements.

La FNEC FP-FO sera aux côtés des collègues qui décideront la grève pour Gaza et notre collègue, et elle soutiendra tous ceux qui décideront d'organiser des minutes de silence en hommage et en respect aux 20 000 enfants assassinés à Gaza.

Zéro sanction !

Arrêt des massacres !

#MinuteDeSilencePourGaza